

ABSTRAK

Anggraeni, Desi, Nikita. 2015. Skripsi. Judul: Analisis Pengaruh Aset, Jaminan, Persepsi Suku Bunga Pinjaman Perbankan Terhadap Keputusan Kredit Para Pelaku UMKM di Kota Blitar

Pembimbing : Hj. Meldona, SE., MM., Ak., CA

Kata Kunci : UMKM, Keputusan Kredit, Aset, Jaminan, Suku Bunga

Usaha Mikro Kecil Menengah Kota Blitar setiap tahunnya mengalami peningkatan jumlah unit industri dan peningkatan jumlah kredit yang disalurkan pada industri kecil. UMKM merupakan salah satu penguat perekonomian bangsa yang memiliki potensi pasar yang besar namun umumnya permodalan UMKM masih lemah sehingga diperlukan konsep permodalan untuk membantu UMKM. Modal UMKM bisa diperoleh melalui kredit pinjaman usaha. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui pengaruh aset, jaminan dan persepsi suku bunga pinjaman perbankan terhadap keputusan kredit pelaku UMKM di Kota Blitar.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan analisis deskriptif yang memakai alat uji SPSS *Windows* 16. Populasi penelitian adalah 122 unit usaha dengan jumlah sampel penelitian sebanyak 31 responden. Penelitian menggunakan analisis regresi linier berganda .

Hasil dari penelitian uji F dengan tingkat keyakinan 95%, diperoleh hasil bahwa aset, jaminan dan persepsi suku bunga pinjaman secara signifikan berpengaruh simultan terhadap keputusan kredit para pelaku UMKM di Kota Blitar karena para pelaku UMKM benar-benar memperhitungkan tingkat kebutuhan dengan sumber dana yang sesuai dengan keperluan UMKM. Penelitian dengan uji t bahwa variabel aset, jaminan dan persepsi suku bunga pinjaman perbankan secara signifikan berpengaruh parsial terhadap keputusan kredit para pelaku UMKM di Kota Blitar pada tingkat keyakinan 95%, karena pelaku UMKM melakukan pertimbangan kebutuhan aset dengan memperoleh sumber dana melalui pinjaman perbankan dengan syarat jaminan yang lunak dan tingkat suku bunga yang mampu dibayarkan dengan kemampuan membayar para pelaku UMKM.

ABSTRACT

Anggraeni, Desi, Nikita. 2015. Thesis. Title: Analysis of Effect of Assets, Collateral, Perception Interest Rate Decision Against Credit Loan Banking SMEs Actors in Blitar
Supervisor: Hj. Meldona, SE., MM., Ak., CA
Keywords: SME, Credit Decision, Assets, Insurance, Interest Rate

Micro, Small and Medium Enterprises Blitar each year has increased the number of industrial units and an increase in the number of loans disbursed in small industry. SMEs is one of the nation's economy amplifier has huge market potential, but generally the capital of SMEs is still weak so that the necessary capital concept to help SMEs. Capital can be obtained through the SME credit business loans. The purpose of this study was to determine the influence of assets, guarantees and bank loan interest rate perceptions of the credit decision SMEs in Blitar.

This research is a quantitative study with descriptive analysis using SPSS tools Windows 16. The study population was 122 business units with the number of samples are 31 respondents. Research using multiple linear regression analysis.

The results of the study F test with a confidence level of 95%, the results showed that the assets, collateral and loan interest rate perceptions significantly affect the credit decision terhadap simultaneous SMEs in Blitar for the SMEs really take into account the level of need with the appropriate funding source the needs of SMEs. Research by t test that variable assets, guarantees and bank loan interest rate perceptions significantly affect credit decisions partially on the SMEs in Blitar at 95% confidence level, because SMEs perform consideration asset needs to obtain source of funds through bank loans with terms soft guarantees and interest rates are able to be paid to the ability to pay the SMEs.

المستخلص

نيكيثا أنجرايني آلهة، منتديات،. 2015. أطروحة. العنوان: تحليل لتأثير الأصول، ويضمن، القرض أسعار الفائدة "تصور المصرفية" الائتمان قرار "صانعي الشركات المتوسطة الصغيرة" في مدينة بليتار
المشرف : Meldona, SE, MM, AK, CA
الكلمة الرئيسية: يضمن، القرض أسعار الفائدة "تصور المصرفية"

مايكرو الصغيرة المتوسطة الحجم المدينة من بليتار سنوياً ازداد عدد الوحدات الصناعية وزيادة في عدد القروض المصرفية في الصناعات الصغيرة. سميك واحد من اقتصاد البلاد أن مكبر للصوت لديها إمكانات كبيرة في سوق ولكن عموماً لا يزال ضعيفاً حتى يأخذ بيرمودالان سميك مفهوم رأس المال لمساعدة "المؤسسات الصغيرة المتوسطة الحجم". يمكن الحصول على رأس المال "المؤسسات الصغيرة المتوسطة الحجم" الائتمان عن طريق القروض التجارية. والغرض من هذا البحث معرفة تأثير الأصول، وضمان وتصور المصرفية معدلات القروض للجاني أوكمم قرار الائتمان في مدينة بليتار.

هذا هو النوع من البحوث البحوث الكمية مع التحليل الوصفي باستخدام أداة اختبار Windows 16 الإحصائي للعلوم الاجتماعية. وكان السكان للبحوث 122 وحدات الأعمال مع عينة مجموع المحييين 31 كما كثير من البحوث. البحث باستخدام تحليل الانحدار الخطي المتعدد.

نتائج البحث اختبار F مع مستوى ثقة 95%، التي تم الحصول عليها نتيجة لذلك ضمان الأصول، وتصور لأسعار الفائدة على القروض تؤثر تأثيراً كبيراً على القرارات الائتمانية متزامنة باتخاذ إجراءات ضد مرتكبي الجرائم من "المؤسسات الصغيرة المتوسطة الحجم" في مدينة بليتار نظراً لأن الجناة سميك حقاً تأخذ في الاعتبار مستوى الاحتياجات مع المصادر المناسبة للتمويل مع احتياجات "المؤسسات الصغيرة المتوسطة الحجم". الاختبار t أن البحث مع الأصول المتغيرة، الضمان وتصور المصارف أسعار الفائدة على القروض إلى حد كبير يؤثر على الائتمان الجزئي ضد قرار مديري "المؤسسات الصغيرة المتوسطة الحجم" في مدينة بليتار في مستوى الثقة 95%، نظراً لأن الأصول قبل الحصول على مصدر للأموال عن طريق المصارف قروضا بشروط الضمان الذي العطاء القيام بالنظر في احتياجات الجناة "المؤسسات الصغيرة المتوسطة الحجم"

وسعر الفائدة بينسشمسؤةي المدفوعة لقدرة تمكنه من دفع مديري "المؤسسات الصغيرة المتوسطة الحجم."